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玩家曝暴雪不担心国服情况！两家国内公司正在抢夺代理
权

 

转眼之间，对于曾经的魔兽玩家来说，今天是国服停服一个月的日子了
，但是暴雪跟网易分手之后，国内新代理花落谁家一直没有明确消息，
现在有爆料称暴雪反而不着急了，因为有两家国内游戏公司正在抢着开
价争夺代理权。

暴雪游戏内幕爆料的知名魔兽玩家@老刀99今天又给出了新的消息，他
说暴雪玩家对国服重开已经快急死了，但是暴雪现在不急了，因为有两
家公司在激烈竞争国服代理权。

具体是纳两家劝说，只说一个是上海的，一个是北京的，两家公司甚至
跑到美国去追暴雪，迫切像拿下国内的代理协议，而暴雪就等着国内公
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司卷，谁的条件更有利就跟谁签。

毫无疑问，暴雪既然冒着中断国服运营的风险也要寻找新的代理，在收
费及合作方式上的要求显然比网易代理时要高，这可能也是腾讯等国内
游戏巨头不愿意参与的原因，大公司没必要再去给暴雪打工，尤其是利
润稀薄。

可能会有一些国内的二三线游戏公司愿意去代理国服，毕竟魔兽、暗黑
、星际、守望先锋等游戏玩家加起来也有几百万，是扩大自己实力的一
个机会，所以多少还是有公司愿意抢着代理的。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167714321510184.html
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